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Uma história de 28 anos

Walter Tajiri:
 Legado Político e Empresárial



Joaquim Lopes, carinhosamente chamado de Joaquim Cowboy, 
não é apenas reconhecido por sua influência  como líder ao 
resgate às tradições, mas também por sua atuação marcante na 
esfera política em Biritiba Mirim. Seu envolvimento em eventos 
religiosos e participação ativa em diversas esferas da comunidade 
o destacam como uma figura multifacetada.

Joaquim Cowboy é uma presença constante em eventos voltados 
ao resgate das tradições, sendo responsável por sua organização 
e participação ativa. Sua gentileza e carisma cativam o público, 
consolidando-o como uma figura respeitada na comunidade.

No cenário político, Joaquim Cowboy surge como uma figura 
promissora. Neste ano eleitoral, seu nome ganhou destaque, sen-
do cotado como pré-candidato a prefeito da cidade. Sua trajetória 
de liderança e seu comprometimento com o bem-estar da comu-
nidade despertam o interesse de muitos munícipes.

A possível incursão de Joaquim Cowboy na política local suge-
re uma abordagem integral em busca de melhorias para Biritiba 
Mirim. Sua experiência como líder ao resgate às tradições pode 
trazer uma perspectiva única para os desafios enfrentados pela 
cidade. Joaquim Cowboy, ao trilhar o caminho da política, refor-
ça a ideia de que liderança vai além das fronteiras de uma única 
esfera, transcendendo para áreas onde o comprometimento com 
o bem comum é essencial. A comunidade aguarda com expecta-
tivas as futuras contribuições desse líder que, além de guiar espi-
ritualmente, agora busca direcionar o destino político de Biritiba 
Mirim.

“Em meio aos eventos voltados ao resgate das tradições e ao calor 
humano que compartilhamos, encontrei uma comunidade incrível 
em Biritiba Mirim. Cada sorriso, cada história de superação, são 
motivos que me impulsionam a buscar maneiras de contribuir ain-
da mais para o bem-estar de todos.” - Joaquim Cowboy

Joaquim Cowboy: Líder ao Resgate às 
Tradições, que Transcende para a Política 

em Biritiba Mirim
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Walter Tajiri, ex-prefeito de Biritiba Mirim durante o perí-
odo de 2018 a 2020, está celebrando não apenas um, mas 
dois marcos importantes em 2024. Como comerciante lo-
cal, sua Loja O Ponto da Moda completa 28 anos de histó-
ria e sucesso em março, enquanto o Restaurante Rancho 
Tajiri atinge a marca de três anos em janeiro, conquistan-
do paladares com suas deliciosas comidas típicas caseiras.

A Loja O Ponto da Moda, referência em produtos de quali-
dade e preços justos, tem desempenhado um papel vital na 
comunidade, oferecendo aos moradores de Biritiba Mirim 
uma opção confi ável para suas necessidades de vestuário. Ao 
longo dos anos, a loja tornou-se um ponto de encontro para 
os moradores, conhecida não apenas pelos produtos de qua-
lidade, mas também pelo atendimento caloroso e acolhedor.

Por sua vez, o Restaurante Rancho  Tajiri, com três 
anos de existência, consolidou-se como um destino gas-
tronômico imperdível na região. Com um cardápio re-
pleto de pratos típicos caseiros, preparados na hora, o 
restaurante oferece serviço à la carte todos os dias da se-
mana. Moradores e turistas têm a oportunidade de des-
frutar dos melhores  sabores em um ambiente acolhedor.

Além de seu sucesso como empresário, Walter Tajiri fez 
história na política local. Durante seu mandato como 
prefeito, Tajiri resgatou a credibilidade da gestão pública, 
proporcionando serviços essenciais à população. Sua ad-
ministração fi cou marcada por melhorias nas estradas e 

avenidas, com a pavimentação e recapagem, deixando um 
legado que ainda é lembrado e apreciado pelos moradores.

Ao ser questionado sobre esses marcos signifi cativos, Walter 
Tajiri enviou uma mensagem dupla, destacando sua experi-
ência tanto como político quanto como empreendedor local.
Mensagem como Político:
“Minha passagem pela política foi marcada por um 
compromisso inabalável com a comunidade de Bi-
ritiba Mirim. Busquei resgatar a confi ança dos cida-
dãos, proporcionando serviços essenciais que melho-
raram a qualidade de vida. Ainda carrego comigo a 
lembrança calorosa da amizade e reconhecimento rece-
bidos durante meu tempo na gestão pública. Agradeço à 
comunidade pelo apoio e confi ança depositados em mim.”

Mensagem como Empreendedor Local:
“Ao comemorar 28 anos da Loja O Ponto da Moda e os 
três anos do Restaurante Rancho Tajiri, sinto um imenso 
orgulho e gratidão. Esses empreendimentos não são ape-
nas comércios para mim, são parte integrante da história 
de Biritiba Mirim. Agradeço aos clientes, colaboradores e à 
comunidade por fazerem parte dessa jornada. Continuare-
mos trabalhando incansavelmente para oferecer produtos 
de qualidade e experiências gastronômicas memoráveis.”

Walter Tajiri, um nome que transcende barreiras, deixando 
um legado duradouro tanto na política quanto no cenário 
empresarial de Biritiba Mirim.

Walter Tajiri: Do Legado Político ao Sucesso 
Empresarial, uma História de 28 Anos
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Walter Tajiri: Em Frente ao Rancho Tajiri - Foto: Diarioesp.com.br



À frente da Loja O Ponto da 
Moda há 28 anos, Tajiri es-
tabeleceu um comércio que 
vai além de simples transa-
ções comerciais. O Ponto da 
Moda tornou-se uma refe-
rência na comunidade, ofere-
cendo produtos de qualidade 
e preços justos. Além disso, a 
loja transcende a função de 
um estabelecimento comer-
cial, servindo como um pon-
to de encontro, onde os mo-
radores não apenas adquirem 
suas necessidades de vestuá-
rio, mas também desfrutam 
de um atendimento caloroso 
e acolhedor. 

No setor gastronômico, Tajiri 
também se destaca como fun-
dador do Rancho Tajiri, um 
restaurante que, em apenas 
três anos, conquistou um lu-
gar especial no cenário local. 
Com um cardápio repleto de 
pratos típicos caseiros, pre-
parados na hora, o Rancho 
Tajiri oferece uma experiên-
cia gastronômica única. O 
serviço à la carte diário trans-
formou o restaurante em um 
destino imperdível para mo-
radores e turistas que buscam 
sabores autênticos em um 
ambiente acolhedor.

O empreendedorismo de 
Walter Tajiri vai além do su-

cesso comercial. Ele personifi-
ca a capacidade de identificar 
oportunidades, estabelecer la-
ços com a comunidade e criar 
negócios que vão além do 
aspecto transacional. Tajiri, 
com sua visão empreendedo-
ra, não apenas contribui para 
a economia local, mas tam-
bém enriquece a experiên-
cia dos moradores por meio 
de empreendimentos que se 
tornaram parte integrante da 
história de Biritiba Mirim. 

Seu legado como empre-
endedor inspira outros a 
perseguirem seus sonhos 
e acreditarem no potencial 
transformador do empreen-
dedorismo local.

Como empreendedor biriti-
bano nato, Walter Tajiri per-
sonifica o espírito inovador e 
a resiliência que são caracte-
rísticas distintivas da comu-
nidade.

Walter Tajiri: Em Frente ao O Ponto da Moda - Foto: Diarioesp.com.br

Walter Tajiri: Dentro da loja O Ponto da Moda - Foto: Diarioesp.com.br

Walter Tajiri: Convida a todos aconhecer o Rancho do Tajiri - Foto: Diarioesp.com.br



Vereador Toshi Omura Mantém Atuação Próxima
 à Comunidade Mesmo Durante o Recesso 

Parlamentar em Biritiba Mirim
nquanto a Câmara Municipal de 
Biritiba Mirim se encontra em 
recesso, o vereador Toshi Omura 
destaca-se por sua participação 

ativa em eventos e reuniões com a 
comunidade, evidenciando um com-
promisso contínuo com as demandas 
locais. Apesar do retorno das ativi-
dades legislativas em 5 de fevereiro, 
Toshi reforça que a presença cons-
tante nos eventos comunitários é vital 
para entender e solucionar as necessi-
dades emergentes da cidade.

Toshi Omura, conhecido por seu 
engajamento com a população, tem 
marcado presença em diversos even-
tos e encontros comunitários durante 
o período de recesso parlamentar. Sua 
atuação vai além dos limites do plená-
rio, refletindo um comprometimento 

inabalável em contribuir para o bem-
-estar e desenvolvimento de Biritiba 
Mirim.

O vereador ressalta que estar presen-
te quando a população mais precisa é 
fundamental para identificar soluções 
eficazes para os desafios enfrentados 
pela cidade. Para ele, a proximidade 
com os munícipes é a chave para en-
tender as demandas reais e promover 
ações que tragam resultados tangí-
veis.
A atuação incansável de Toshi Omura 
não passa despercebida pela popula-
ção, que reconhece a importância de 
legisladores ativos e comprometidos. 

O vereador destaca que os resulta-
dos do trabalho dos legisladores são 
percebidos pela comunidade, fortale-

cendo a confiança no papel do poder 
legislativo na construção de uma ci-
dade mais justa e próspera.
Ao manter uma presença constan-
te nos eventos comunitários, Toshi 
Omura demonstra que sua dedicação 
transcende os limites temporais do 
recesso parlamentar. Sua abordagem 
proativa ressalta a relevância de uma 
conexão direta com os cidadãos, pro-
movendo uma governança participa-
tiva e efetiva.

Enquanto a Câmara Municipal se 
prepara para retomar suas ativida-
des, Toshi Omura já deixa claro que 
seu compromisso com a comunidade 
permanecerá firme, consolidando-se 
como um exemplo de representação 
legislativa dedicada em Biritiba Mi-
rim.

Permaneço ao lado da 
comunidade, porque 
a verdadeira repre-

sentação se constrói 
na proximidade e na 

resolução efetiva dos 
desafios da cidade.”

E

Toshi Omura: Vereador Toshi Omura em Sessão na Câmara Municipal - Foto: Diarioesp.com.br



Em um dia histórico para Biritiba Mirim, o Governador 
Interino André do Prado teve a honra de inaugurar o tão 
aguardado Poupatempo da cidade. O evento contou com a 
presença de autoridades estaduais e municipais, incluindo 
o prefeito Inho Taino, marcando uma parceria efetiva entre 
as esferas de governo para trazer benefícios significativos à 
população.

O Poupatempo de Biritiba Mirim é resultado de esforços 
conjuntos do governador em exercício André do Prado e 
do deputado federal Marcio Alvino, que lutaram incansa-
velmente para trazer esse importante projeto para o muni-
cípio. A unidade, que tem capacidade para atender até 130 
pessoas por dia, oferece uma estrutura moderna e confortá-
vel, proporcionando aos cidadãos agilidade e eficiência na 
solicitação de documentos e serviços.

O evento de inauguração foi prestigiado pelos secretários 
estaduais Arthur Lima (Casa Civil) e Gilberto Kassab (Go-
verno e Relações Institucionais), pelo deputado estadual 

Marcos Damasio, pela vice-prefeita Adriana Rufo, pela pri-
meira-dama Beta Taino, pelos vereadores locais, prefeitos 
da região e diversas autoridades e lideranças que compar-
tilham o compromisso com o desenvolvimento do Alto 
Tietê. O governador interino expressou sua gratidão ao 
governador Tarcísio de Freitas e ao diretor-presidente da 
Prodesp, Gileno Gurjão Barreto, pelo apoio e parceria que 
tornaram possível a concretização desse projeto. Essa inau-
guração reflete o comprometimento do Governo de São 
Paulo com o progresso não apenas de Biritiba Mirim, mas 
de todo o Estado.

“Essa é uma conquista de todos nós, que trabalhamos juntos 
pelo bem da cidade”, afirmou André do Prado. Ele destacou 
o papel fundamental do prefeito Inho Taino e reforçou o 
compromisso contínuo com o desenvolvimento da região: 
“Eu e o deputado federal Marcio Alvino continuaremos tra-
balhando incansavelmente para levar mais recursos e inves-
timentos para Biritiba Mirim e para o Alto Tietê. Contem 
sempre conosco!”

Mesmo enfrentando desafios de saúde, o verea-
dor Raposão Molina mantém dedicação exem-
plar a Biritiba Mirim. Sua atuação proativa e 
comprometida o destaca como figura emblemá-
tica, inspirando confiança na população local.

Governador Interino André do Prado e Prefeito 
Inho Taino Inauguram Poupatempo

 em Biritiba Mirim

Vereador “Raposão”: Dedica-
ção e Compromisso Mesmo em 

Meio a Desafios de Saúde

Governador interino André do Prado e Prefeito Inho Taino: Na Inauguração do Poupatempo - Foto: Diarioesp.com.br
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Em um cenário de conquistas para Biritiba Mirim, o Depu-
tado Federal Marcio Alvino e o Prefeito Inho Taino celebram 
uma parceria frutífera, impulsionando o desenvolvimento do 
município. Com diversas obras em andamento e inaugurações 
marcantes, a cidade testemunha uma transformação signifi-
cativa. Destacando-se entre os marcos dessa colaboração está 
a construção da APAE, representando um avanço crucial na 
oferta de serviços e suporte às pessoas com deficiência e suas 
famílias. A instituição não apenas simboliza inclusão e cuida-
do, mas também reflete o compromisso conjunto em construir 
uma sociedade mais justa e igualitária. 

Outra realização aguardada com grande expectativa é a inau-
guração do Poupatempo, um serviço que simplifica a vida dos 
cidadãos ao concentrar diversos atendimentos em um único 
local. Essa iniciativa não apenas facilita o acesso a serviços pú-
blicos, mas também otimiza o tempo dos munícipes, promo-
vendo eficiência e comodidade.

Um marco viário que já impacta positivamente a mobilidade 

urbana é a Rotatória da Mogi Salesópolis (SP-088). Essa obra 
concluída representa mais do que um simples ponto de tráfe-
go; é um elemento essencial para a fluidez do trânsito e a segu-
rança viária, beneficiando diretamente a qualidade de vida dos 
habitantes locais. É fundamental reconhecer também a partici-
pação ativa do Deputado Estadual e Presidente da Alesp, An-
dré do Prado, e a sensibilidade do Governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas, que contribuíram significativamente para o 
êxito dessas iniciativas. A união de esforços entre esferas fede-
ral, estadual e municipal evidencia um trabalho conjunto em 
prol do bem-estar da população.

Em meio a um panorama de desafios, é inspirador testemu-
nhar líderes comprometidos com a melhoria contínua da 
qualidade de vida em suas comunidades. O Deputado Federal 
Marcio Alvino e o Prefeito Inho Taino, juntamente com outros 
parceiros de gestão, reafirmam o compromisso de impulsionar 
Biritiba Mirim para um futuro próspero e inclusivo. Que essas 
conquistas sirvam de estímulo para novos projetos e iniciativas 
que contribuam para o progresso duradouro da cidade.

Deputado Marcio Alvino
 e Prefeito Inho Taino 

Celebram Avanços
 em Biritiba Mirim

Prefeito Inho Taino e Deputado Federal Marcio Alvino



Emerson Eletricista, vereador 
atuante em Biritiba Mirim, não 
pausou seus esforços durante o 
recesso legislativo, concentrando-
-se em intensificar trabalhos nas 
ruas do município. Sua dedicação 
voltou-se especialmente para a vi-
tal questão da iluminação pública, 
reconhecendo sua importância 
na vida dos munícipes.

Nas últimas semanas do ano, 
Emerson Eletricista realizou um 
minucioso trabalho de campo 
nos bairros Jardim Vista Alegre, 
Jardim Yoneda e Vila Santo An-
tônio. Seu objetivo era identificar 
postes com lâmpadas queimadas 
ou sem braços de iluminação 
após a recente troca dos postes 
para a nova rede BT0 nesses bair-
ros. O vereador documentou os 
problemas identificados, buscan-
do a resolução por parte dos res-
ponsáveis.
Após o levantamento, as empre-
sas responsáveis realizaram as 
devidas manutenções nos postes 
que estavam sem iluminação, ga-
rantindo a segurança e bem-estar 
dos moradores.
Em 2024, o vereador Emerson 
Eletricista mantém sua atuação 
incisiva nas ruas do município. 
No último dia 12, protocolou um 
novo ofício junto à empresa EDP 
SP, solicitando esclarecimentos 
sobre a constante queda de ener-
gia que tem impactado diversos 
bairros nos últimos dias. Sua ação 
visa não apenas documentar os 
problemas, mas também buscar 
soluções efetivas para garantir 
um fornecimento de energia mais 

estável e confiável para a comuni-
dade.

A postura proativa do vereador 
Emerson Eletricista reforça seu 
compromisso em trabalhar in-
cansavelmente para aprimorar a 
qualidade de vida dos cidadãos 
de Biritiba Mirim, especialmente 
quando se trata de serviços essen-
ciais como iluminação pública e 
energia elétrica.

No último ano, o ex-vere-
ador Juka Bar protagoni-
zou um grandioso evento 
beneficente em prol da 
Paróquia Santa Luzia em 
Biritiba Mirim. Agora, em 
2024, o fervoroso festeiro 
prepara-se para superar 
as expectativas com uma 
nova edição repleta de so-
lidariedade e alegria.

Em 17 de dezembro de 
2023, a comunidade tes-
temunhou um domingo 
marcado por fé, festivi-
dades e generosidade. O 
evento iniciou-se com 
uma emocionante missa 
conduzida pelo carismáti-
co Padre Sidney Barbosa 
de Amorim. A partir das 
11h, os participantes des-
frutaram de uma deliciosa 
paella caipira e se envol-
veram em uma animada 
Ação entre Amigos e quer-
messe. O ponto alto foi 
o tão aguardado Bingão, 
onde prêmios valiosos, 
como uma Moto 0km, fo-
ram sorteados. A comuni-

dade engajou-se, concor-
rendo a prêmios como Air 
Fryer, Microondas, Fogão 
e até dinheiro em espécie 
(R$1.000,00). O evento 
encerrou-se com a pro-
messa de uma exposição 
de 20 dias, apresentando 
100 obras desenvolvidas 
pelos participantes do pro-
jeto A edição 2024 prome-
te superar as expectativas, 
com Juka Bar reafirmando 
seu compromisso com a 
Paróquia Santa Luzia. 
Este ano, a comunidade 
espera uma tarde ani-
mada, repleta de diver-
são para todas as idades, 
marcando não apenas 
o espírito natalino, mas 
também fortalecendo os 
laços comunitários em 
Biritiba Mirim. Juka Bar, 
antecipando votos de Fe-
liz Natal e Próspero Ano 
Novo, convida a todos 
para celebrar e contribuir 
para esta nobre causa. Que 
a solidariedade continue 
a iluminar Biritiba Mirim 
em 2024.

O vereador Tião, de Biritiba Mi-
rim, expressa gratidão ao deputa-
do Marcio Alvino, André do Pra-
do e ao prefeito Inho Taino pela 
entrega da rotatória na Rodovia 
Mogi-Salesópolis (SP-088) em 19 
de janeiro de 2024. A conquista 
promete melhorar o trânsito e a 

segurança na região, evidencian-
do o comprometimento conjunto 
com o desenvolvimento do muni-
cípio. Tião destaca a importância 
da parceria entre as esferas po-
lítica e municipal para alcançar 
benefícios significativos para a 
comunidade. 

A nova rotatória não apenas fa-
cilita a mobilidade, mas também 
representa um avanço no plane-
jamento urbano de Biritiba Mi-
rim, demonstrando a eficácia da 
colaboração entre líderes locais e 
estaduais.

Evento Beneficente 
Anual Alcança No-

vas Alturas em 2024

Vereador Emerson Eletricista Intensifica Ações 
Durante Recesso para Melhoria da Iluminação 

Pública em Biritiba Mirim

Vereador Tião Agradece Conquista 
com Rotatória em Biritiba Mirim

Ganhor da moto.



nquanto a Câmara Municipal 
de Biritiba Mirim se prepara 
para retomar suas atividades 
legislativas em 5 de fevereiro, o 

vereador Luiz Paulo destaca-se por 
seu comprometimento excepcional, 
mantendo um trabalho incansável 
em prol das comunidades locais, 
mesmo em dias de recesso.

O recesso legislativo muitas vezes é 
visto como um período de pausa nas 
atividades dos legisladores, mas Luiz 
Paulo desafia essa norma ao conti-
nuar ativamente envolvido em ini-
ciativas de apoio comunitário. 
Sua presença constante em diversos 
bairros da cidade demonstra um 
compromisso inabalável com as ne-
cessidades e preocupações dos mu-
nícipes. 

Enquanto muitos legisladores apro-
veitam o período de recesso para 
descanso, Luiz Paulo intensifica suas 
ações, focando em projetos sociais, 
eventos comunitários e ações de 
melhoria local. Seja participando de 
reuniões com líderes comunitários, 
promovendo campanhas de cons-
cientização ou auxiliando em proje-
tos de infraestrutura, o vereador tem 
se mostrado ativo na busca por solu-
ções e no atendimento às demandas 
da população.

Depoimentos:

“Como morador da Vila Santo Antô-
nio, quero agradecer ao vereador Luiz 
Paulo, que foi essencial para resolver 
questões relacionadas à documenta-
ção e perícia do INSS. Sua prontidão 
e expertise foram fundamentais para 
o meu caso.” - Jaffer Militão

“Meu nome é Jacinta Santos e moro 
no bairro do Alvorada C em Biritiba 
Mirim. Gostaria de expressar minha 
profunda gratidão ao vereador Luiz 

Paulo por seu trabalho excepcional, 
especialmente durante o recesso legis-
lativo. Há alguns meses, minha irmã 
enfrentou sérios problemas de saúde 
que impactaram nossa qualidade de 
vida. Foi então que entrei em contato 
com o vereador em busca de auxílio. 
Para minha surpresa, mesmo durante 
o recesso, Luiz Paulo não hesitou em 
nos atender prontamente.”

Os moradores de Biritiba Mirim 
reconhecem e valorizam o esforço 
contínuo de Luiz Paulo, destacando 
sua presença constante nos bairros 
da cidade. Sua atuação vai além do 
papel de legislador, consolidando-o 
como um representante dedicado 
que entende a importância de estar 
próximo das comunidades que ser-
ve.

O trabalho persistente do vereador 
Luiz Paulo durante o recesso legisla-
tivo ressalta a relevância de um com-
prometimento constante com a co-
munidade, mostrando que o serviço 
público vai muito além das sessões 
formais na câmara municipal. 

Seu exemplo inspirador destaca a 
importância da conexão direta com 
os cidadãos e o impacto positivo que 
um legislador engajado pode ter na 
qualidade de vida local.

Vereador Luiz Paulo Mantém Atividades 
Incansáveis de Apoio Comunitário Mesmo 

Durante o Recesso Legislativo
E

Luiz Paulo: Vereador Luiz Paulo em Sessão da Câmara Municipal de Biritiba Mirim - Foto: Diarioesp.com.br



Vereador Marquinho Tucaninho Mantém Atividades 
Sociais Mesmo em Tempo de Recesso e Celebra

 Conquistas para o Município, Incluindo Avanços 
na Iluminação de LED

O Vereador Marcos Paulo de 
Almeida, conhecido carinhosa-
mente como Marquinho Tuca-
ninho, continua a demonstrar 
seu compromisso inabalável com 
a comunidade, mesmo durante 
o recesso parlamentar. Em uma 
análise abrangente de suas realiza-
ções desde o início do mandato até 
o presente momento, Marquinho 
Tucaninho destaca não apenas a 
implementação da 1ª fase da ilu-
minação de LED, mas também 
uma série de conquistas signifi ca-
tivas em parceria com o Prefeito 
Inho, o vereador Toshi Omura e 
os deputados Marcos Damasio, 
Marcio Alvino, André do Prado e 
Marco Bertaiolli. Com um históri-
co impressionante de 08 Projetos 
de Lei, 02 Decretos de Cidadão 
Honorário e 02 Decretos de Hon-
ra ao Mérito, o Vereador enfatiza 
mais de 5 milhões em emendas 
conquistadas, refl etindo o resulta-
do de parcerias estratégicas para 
promover o progresso e aprimorar 

a qualidade de vida da comunida-
de.

Conquistas Notáveis incluem:

• Van para Transporte de Pacien-
tes (Saúde): Facilitando o deslo-
camento de pacientes para trata-
mentos médicos.
• Aquisição de Equipamentos 
para UBS (Saúde): Investindo em 
recursos essenciais para a saúde 
pública.
• Aquisição de Equipamentos para 
a Secretaria de Agricultura: Forta-
lecendo o setor agrícola local.
• Van Adaptada para Transporte 
de Pacientes (Fisioterapia): Priori-
zando o cuidado e a acessibilidade.
• Veículo para Transporte de Pa-
cientes para Tratamento Oncoló-
gico: Garantindo suporte aos pa-
cientes em momentos delicados.
• Rolo Compactador: Contribuin-
do para melhorias na infraestrutu-
ra urbana.
• Aquisição de Medicamentos: As-

segurando o acesso a tratamentos 
essenciais.
• Verba para a Secretaria de Habi-
tação: Investindo em moradias e 
desenvolvimento habitacional.
Marquinho Tucaninho não ape-
nas direcionou esforços para me-
lhorias nas quadras esportivas, 
mas também desempenhou um 
papel crucial na implementação 
do Plano Diretor, um marco na 
história do município que bene-
fi cia especialmente os moradores 
da Vila Santo Antonio. Ao cele-
brar essas conquistas, o Vereador 
reafi rma seu compromisso com 
a comunidade, destacando que, 
mesmo em períodos de recesso, o 
trabalho árduo e parcerias efetivas 
são fundamentais para construir 
um futuro mais promissor para 
todos.  

Este é um testemunho da dedi-
cação de Marquinho Tucaninho 
para tornar a cidade um lugar cada 
vez melhor para se viver.

Marquinho Tucaninho: Vereador Marcos Paulo de Almeida em Sessão da Câmara Municipal de Biritiba Mirim - Foto: Diarioesp.com.br



Marcos Zaramella Inicia 
o Ano de 2024 Agradecen-
do Pelo Apoio aos Eventos 

Sociais Realizados 
no Ano Passado

O empresário e engajado em questões sociais, Marcos Za-
ramella, inicia o novo ano expressando sua sincera grati-
dão pelo apoio significativo recebido durante os eventos 
sociais realizados no ano anterior. Sua dedicação em prol 
da comunidade foi evidenciada em projetos como a Esco-
linha de Equitação, a Festa de Natal das Crianças e eventos 
de arrecadação de alimentos.

Zaramella, conhecido por sua postura ativa e participativa, 
destaca a importância do apoio recebido para o sucesso 
dessas iniciativas. A Escolinha de Equitação, por exemplo, 
proporcionou às crianças da comunidade uma oportuni-
dade única de aprendizado e interação com os animais, 
promovendo valores como responsabilidade e respeito 
desde cedo.

A Festa de Natal das Crianças, que já se tornou uma tra-
dição na região, foi mais um evento marcante, levando 
alegria e presentes para os pequenos, proporcionando 
momentos especiais durante a temporada festiva.

Além disso, os eventos de arrecadação de alimentos foram 
cruciais para apoiar as famílias em situação de vulnerabi-
lidade na região. A solidariedade demonstrada pela co-
munidade e pelos parceiros comerciais foi essencial para 
o sucesso dessas campanhas, ressaltando a importância da 
colaboração coletiva.

Marcos Zaramella, que considera a responsabilidade so-
cial como parte integrante de seus valores, destaca que essa 
missão não é apenas individual. Seus filhos, Fábio, Pedro 
e Bárbara, seguem os mesmos passos, compartilhando o 
compromisso de contribuir positivamente para a socieda-
de.

Enquanto o novo ano se desenha no horizonte, Marcos 
Zaramella reafirma seu compromisso com a comuni-
dade e expressa otimismo para novas oportunidades de 
impacto social. O empresário encara 2024 com a mesma 
determinação e dedicação, ciente de que o apoio contínuo 
da comunidade é um pilar fundamental para realizar pro-
jetos que fazem a diferença na vida de muitos.
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PETSHOP GARGAMEL
DESDE 2014

L

DESCONTOS PARA
MEDICAMENTOS

COM RECEITA
VETERINÁRIA DE

ATÉ 15%

11 99641-6641 OU 11 4692-8172

Entre em contato!

Rod. Prof Alfredo Rolim de Moura n° 100 - Biritiba Mirim

COMPRAS NA LOJA COM
PAGAMENTO EM PIX OU

DINHEIRO

10%
DESCONTO

Conheça nossos dias de
entrega sem taxa

QUARTA QUINTA SEXTA

Quatinga
Nagao
Sogo

Capixinga
Cocuera

Rio Acima

Pomar do Carmo
Remédios

Bairro do Alegre
Bragança
Serrote

Nirvana
Salesópolis

Santa Catarina

Biritiba Mirim todos os dias sem taxa a partir de 30,00Biritiba Mirim to

18kg
149,90

7,5kg
84,90Já conhece

nosso Banho
e Tosa?

11 93460-3330


